

# Leitbild der städtischen Kindertagesstätten

- Unsere städtischen Kindertagesstätten sind sichere Orte, in denen wir allen Kindern und Familien wertschätzend und freundlich begegnen.
- Das Wohl des Kindes steht für uns im Mittelpunkt.
- Wir begleiten und fördern die Entwicklung der Kinder in einer Umgebung, die den Wissensdurst, die Neugier und die Lernfreude aufgreift und anregt.
- Wir pflegen eine zuverlässige und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Familien sowie allen Kooperationspartnern.
- Wir geben jedem Kind den nötigen Raum und die Zeit, sich mit seinen Stärken und nach seinen Möglichkeiten zu entwickeln und zu entfalten.
- Wir setzen uns für die Rechte der Kinder ein.
- Die fachliche Kompetenz und Qualität sind die Grundlagen unserer Arbeit. Wir bilden und entwickeln uns stetig weiter.
- Wir sehen Vielfalt als Bereicherung und lernen voneinander.
- Unser Miteinander zeichnet sich durch Transparenz und Partizipation aus.

Unser Haus steht für ein gewaltfreies, demokratisches Miteinander und die Achtung der Menschenwürde, unabhängig von Nationalität, sozialer Herkunft, religiöser Überzeugung und sexueller Orientierung.

Das bedeutet für uns, dass Erscheinungsformen von Rassismus, Diskriminierung, Verherrlichung oder mangelnder Distanz zu extremistischen Haltungen in Form von Aussagen, Kleidung, Symbolen, Tattoos, Schmuck oder Musik in unserem Hause keinen Platz haben.